



### 1000 Euro für Borderline-Gruppe

Mit 1000 Euro aus seiner Stiftung unterstützt Heinz Otto die Borderline-Gruppe des Diakonischen Werks. Dieser Sozialpsychiatrische Dienst hilft Betroffenen auch mit einem Borderline-Trialog, der bisher nur in acht weiteren Städten angeboten wird. Die Ver-

anstaltungen finden jeden letzten Montag im Monat von 18 bis 19.30 Uhr statt. Über die Spende der Heinz Otto-Stiftung freuen sich die Vorsitzende des Fördervereins, Dr. Beate Kuhn (rechts), und die Mitarbeiterin Rola Schmidt-Tonne. Foto: Lammel